
平成２８年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２８年１２月１２日（月） 

 

質問順位１１ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 地域防災力を高めるための消防団員の確保について 

  ア 機能別消防団員・分団について 

  イ 消防団協力事業所表示制度について 

ウ 消防団応援の店について 

エ 消防団員の加入促進について 

オ 消防団員確保アドバイザー派遣制度の活用について 

 

２ 学校教育行政  

 (1) 全国学力・学習状況調査について 

ア 本市の学力・学習状況調査の結果は 

  イ 学力・学習状況調査の結果を受け、課題は何か 

  ウ 課題に応じた重点的取組は 

 

３ 福祉こども行政 

 (1) 市民後見人の推進について 

  ア 市民後見人の養成について 

  イ 成年後見制度利用支援事業について 

  ウ 成年後見制度の利用促進について 

 

 

 

質問順位１２ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 第６次総合振興計画をふまえた民生費・衛生費予算の考え方 

  ア 第５次総合振興計画策定時の一般会計総予算との比較で現状の民生費・衛 

生費予算の規模と内訳はどのように変わってきたのか 

(ア) 高齢者福祉にかかる予算の推移 

(イ) 障がい者福祉にかかる予算の推移 

   (ウ) 出産・子育て関連にかかる予算の推移 

(エ) 健康づくり・保健事業にかかる予算の推移 

イ 第６次総合振興計画と鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略との関係か 

ら考えられる平成２９年度以降の民生費・衛生費予算のあり方は 

ウ 平成２９年度予算編成における人口減少対策に資する新たなる施策は 

 



２ 健康づくり行政 

(1) 成人病予防施策 

ア 市内各所を歩くこと、あるいは自転車を利用することにより、消費される 

カロリーを表示することは可能か 

 

 

 

質問順位１３ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 鴻巣市公共施設等総合管理計画について 

   ア 計画の進捗状況は 

   (ア) ２８年度の実績は 

   (イ) ２９年度の計画は 

  イ 各施設の今後の活用計画は 

   (ア) 本庁舎への移転に伴い、現在のところ利用見込みがない第二庁舎 

   (イ) 建設年度等の理由により、修繕が必要と思われる第２体育館 

   (ウ) 建設年度等の理由により、修繕が必要と思われる川里創作館 

(エ) 本庁舎改修により、一時移転先となっている川里保健センター 

(オ) 本庁舎改修により、一時移転先となっている川里農業研修センター 

 (2) 非常備消防鴻巣市消防団の現状と課題について 

  ア 市内１９分団の現状は 

   (ア) 合併時との比較で、団員数・勤続年数・平均年齢の推移は 

   (イ) 過去数年間における出動回数と出動要因は。また、その傾向は 

   (ウ) 出動の際、団員のけが等は発生しているのか 

  イ 各分団の車両の管理は 

   (ア) 車両更新を含めた現状は 

   (イ) 車両に装備されているものは 

   (ウ) 団活動の効率性を高めるための方策は 

 

 

 

質問順位１４ 野本 恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 本市の人口ビジョンについて 

  ア 市内地域別人口増減の推移 

  イ 市内各地域を活かす人口対策は 

  ウ 社会増減の実態と対策は 

 

２ 地域活性化特命行政 

 (1) 道の駅の勝算 



  ア 地域活性化特命チームの役割は 

  イ 道の駅で達成することは 

  ウ 産業の育成は成立するか 

  エ 運営計画 

  オ 農地転用の見込みは 

 

 

 


